

EDEL UND

Beton, Ziegel, Poren- oder Leichtbeton: So vielfältig wie die mineralischen Baustoffe selbst sind, aus denen Häuser in Massivbauweise entstehen, so abwechslungsreich und modern kann auch ihre architektonische Umsetzung sein. Hier einige gelungene Beispiele:



EIN GROSSER GARTEN- UND TERRASSENBEREICH erweitert den Wohnraum weit nach draußen. Das in Massivbauweise errichtete Haus von Familie Töpfer lässt buchstäblich keine Wünsche offen.

STARK



SKANDINAVISCH-GEMÜTLICH ist der Wohn-Essbereich gestaltet: Viel Holz, helle Naturtöne sowie Mobiliar im modernen Landhausstil sorgen für das entsprechende Flair.



Bereits äußerlich besticht die moderne Stadtvilla mit der schlichten Fassade, wirkt einladend und verspricht im Hausinneren viel Wohnlichkeit. Die Außenwände bestehen aus Porenbeton, die Innenwände sind mit Kalksandstein ausgeführt. Auf insgesamt 258 Quadratmetern Wohnfläche plus Keller hat Haus Töpfer in der Tat einiges zu bieten: Hell, freundlich und stilvoll ist das 136 Quadratmeter umfassende Erdgeschoss des luxuriösen Einfamilienhauses gestaltet. Neben dem geschmackvoll eingerichteten Wohn-Ess-Kochbereich sind hier ein großes Gästezimmer, eine Garderobe und ein Gäste-WC untergebracht. Im Obergeschoss liegen zwei große Kinderzimmer, der Elternschlafraum und zwei separate Bäder – jeweils mit Dusche und Badewanne ausgestattet – sowie ein Arbeitszimmer. Abgerundet wird der Wohnluxus dann letztlich im Untergeschoss: Hier befindet sich ein zusätzliches Spielzimmer mit Rutsche und Schaukeln für die Kinder – in einem anderen Raum powern sich auch die Großen aus. Denn hier ist das private Fitnessstudio mit Kraft- und Cardiogeräten eingerichtet.

> www.baumeister-haus.de